

La pilota entra en las aulas

► La iniciativa de la Generalitat «Pilota a l'escola» recorrerá un total de 385 centros educativos



El mundo escolar, objetivo del proyecto que hoy se presenta. FPV

ALBERTO SOLDADO VALÈNCIA

Esta mañana, en el CEIP Enriqué Tierno Galván, de Godelleta, se presenta una nueva edición del proyecto Pilota a l'Escola, una iniciativa impulsada desde la Generalitat y que introducirá en este deporte a miles de alumnos a lo largo del curso escolar.

Se trata de una de las actividades de promoción más exitosas. Para el presente curso escolar, los monitores y exprofesionales de este deporte visitarán un total de 385 centros educativos, 60 en Castelló, 115 en Alacant y 210 en Valencian, con una proyección calculada de más de quince mil alumnos. Las jornadas consisten en una explicación teórica sobre generalidades de este deporte y una sesión práctica que aprovecha instalaciones específicas, canchas y trinquetes municipales o los propios patios escolares, con las adaptaciones oportunas.

Hoy se procederá a la inauguración de este programa que se desarrollará hasta final de curso. El acto, presidido por el alcalde de Godelleta, Rafa Fora, contará con la presencia del director general

El Trofeo Magdalena rinde homenaje a Dani de Benavites

► El Club Pelotari de Castelló presenta esta mañana en el Trinquet Municipal el IX Trofeo de la Magdalena, una de las citas obligadas en las fiestas mayores de la capital de la Plana. Este año cuenta con un aliciente especial: el homenaje de despedida como profesional de Dani de Benavites, un jugador especialmente carismático en la comarca. Dani, que este año volverá a meterse en las semifinales de la Lliga Professional, está recibiendo

en todos los trinquetes en los que se anuncia diversos reconocimientos por su exitosa trayectoria deportiva, convertido ya en uno de los grandes de la historia por su condición de deportista ejemplar dentro y fuera de las canchas. Este fiesta de homenaje se celebrará el lunes día 20, a partir de las 18 h. El cartel anuncia a Genovés II, Dani y Castell contra Pablo de Borriol, Jesús y Bueno. Habrá un concierto especial de Pep Botifarra. A. SOLDADO VALÈNCIA

del deporte, Josep Miquel Moya, del presidente de la Federación, José Daniel Sanjuán, así como la dirección del centro y la presidencia de la Sociedad Pelotari que este año cumple medio siglo de vida.

Entre los asistentes se anuncia la presencia del ex campeón Alvaro, del seleccionador Pigaty y de la vicepresidenta del área de la mujer, Ana Belén. El proyecto finaliza con una jornada de clau-

Se trata de una de las actividades de promoción más exitosas para cerca de 15.000 alumnos

Hoy se procederá a la inauguración de este programa, que se desarrollará hasta el final de curso

suracon las formaciones que participan. No es de extrañar que el presidente de la FPV muestra su satisfacción: «Pilota a l'Escola es una de las perlas en la promoción de nuestro deporte, pues lo acerca de manera directa a un alumnado diverso, en diferentes comarcas».

Roberto Merhi se preparará para su concurso en la nueva Fórmula 2 con Campos Racing

► El piloto valenciano estará la próxima semana en el Circuit de Catalunya para entrenar con su Dallara

LEVANTE-EMV VALÈNCIA

Roberto Merhi estará con Campos Racing en el Circuit de Barcelona-Catalunya, uno de los escenarios habituales de la pretemporada, la próxima semana. El valenciano se sumará así a Ralph Boschung para completar un test que se prolongará por espacio de tres días con los dos monoplazas Dallara de Campos Racing.

A Merhi, piloto nacido en Castellón, se le puede considerar un todoterreno dentro del automovilismo.



Roberto Merhi.

Roberto cuenta en su haber con trece participaciones en GGPP de Fórmula 1 en la temporada 2015, pero su vasta experiencia en diferentes competiciones automovilísticas incluye también certámenes como el Campeonato del Mundo de Resistencia y las 24 horas de Le Mans (2016) o el Deutsche Tourenwagen Masters (2012-2013), entre otros.

Considerado por una amplia mayoría como uno de los pilotos de mayor talento de su generación, Merhi ha logrado victorias en casi cualquier coche que ha pilotado, pero sus mayores éxitos son el título europeo de Fórmula 3 en 2011 y su batalla por el título contra Carlos Sainz en la Fórmula Renault.

Ya puedes comprar también tus cupones en efectivo

Cuponísimo

Ofertas, cupones y descuentos

Levante

EL MERCANTIL VALENCIANO



Compra tus cupones en efectivo

Pásate por nuestras oficinas en C/ Traginers, 7 de Valencia de lunes a viernes de 09:00 a 15:00 h. y disfruta de nuestras ventajas

También online en cuponismo.levante-emv.com

Descuentos de hasta un 70%

¿Tiene un negocio y quiere colaborar con nosotros? Escribanos a comercio.levante@cuponismo.es